
 
Aktz.: 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0081/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betr. Be-
hindertengerechter Zugang zum Rathaus Bretzenheim (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie sieht der derzeitige Sachstand aus? 
 
 An der Planung hat sich seit Juni 2009 nichts geändert. Die Planung sieht nach wie vor die Ausbil-

dung einer Rampe und den Wegfall der Stufen im Bereich des "Nebeneingangs" am Rathaus vor. 
 
 
2. Wann haben Gespräche mit dem Behindertenbeirat stattgefunden und mit welchem Ergeb-

nis? 
 
 Den Vertretern des Behindertenbeirates wurde seinerzeit in einem der regelmäßig stat tfindenden 

Jours fixes die Planung vorgestellt. 
 
 
3. Wann ist mit einer Problemlösung zu rechnen? 
 
 Am 31.01.2012 wird die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) den Vertretern des ZSL noch einmal die 

Planung vorstellen und mit diesen abstimmen. Sollte es bei der Planung bleiben, müssten dann 
durch das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften die Finanzmittel für die Maßnahmen außerplan-
mäßig bereitgestellt werden. 

 
 
Mainz,      31.      Januar 2012 
 
Gez. 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


